

## Nouvelle MJC

Le projet de construction d'une nouvelle MJC dans le centre prend forme. A l'issue de la procédure de concours de maîtrise d'œuvre lancée à l'automne dernier, c'est le projet de l'Atelier Didier Dalmas qui a été retenu.

A l'automne 2016, la ville lançait une consultation auprès des parties prenantes (MJC, commerçants et riverains) sur le choix même du site de construction du nouvel équipement.

Après une phase de négociation foncière ayant conduit à l'achat de la propriété Milaud-Chapolard, en décembre 2018, le projet de construction d'une nouvelle MJC a fait l'objet d'une étude de programmation élaborée dès 2018 par le cabinet Initial consultants, en étroite concertation avec la MJC. Une étape essentielle pour définir et préciser les besoins de ce futur équipement en lien avec les contraintes fonctionnelles et budgétaires du projet, et garantir ainsi sa qualité.

Ce programme de construction a ensuite été approuvé en séance du conseil municipal en octobre 2020. Il était alors nécessaire pour la commune de choisir le maître d'œuvre chargé de proposer une réponse architecturale, technique et économique, liée à ce programme.

Pour cela, la ville avait l'obligation juridique de lancer un concours de maîtrise d'œuvre, destiné à choisir simultanément le projet réalisé et son auteur.



---

## Documents en téléchargement :

- > [Présentation réunion publique du 15 mars 2022](#)
- > [Dossier spécial Chap'info #67](#)

---

## Grandes étapes du concours de maîtrise d'oeuvre



---

## Chiffres clés



Esprit du projet



Les usagers au coeur du projet



- ANNUAIRES
- PORTAIL FAMILLE
- AQUEDUC
- PLU
- CHAP'INFO
- TRAVAUX
- MARCHÉS PUBLICS